

Las 2 x 12 piedras erigidas como monumento
conmemorativo

Autor: J. Koechlin

Texto de la Biblia:

Josué 4:9-24

Las 2 x 12 piedras erigidas como monumento conmemorativo

Por orden de Jehová Josué manda sacar doce piedras del Jordán y hace con ellas un monumento en Gilgal (v. 20). Dentro del Jordán también coloca doce piedras más que permanecen sumergidas (v. 9). “¿Qué significan estas piedras” **para nosotros?** (v. 6). La epístola a los Romanos traduce su lenguaje. Representan a los creyentes identificados con Cristo **en su muerte** (en el fondo del río) y **en su resurrección** (en la ribera, Romanos 6:5). Por medio de esas **doce** piedras (doce tribus), que constituyen un solo monumento, se proclama la unidad del pueblo. Porque esta poderosa obra ha sido realizada **en favor de todos los redimidos**, aun cuando muchos no estén conscientes de ello. El doble memorial lo atestigua para siempre.

Así la cruz nos ha dado tres grandes liberaciones ilustradas por la pascua, el mar Rojo y el Jordán. La **pascua** nos enseña que hemos sido liberados del **juicio de Dios**. El **mar Rojo** nos muestra que hemos sido liberados de nuestros enemigos exteriores: **Satanás y el mundo**. Finalmente el **Jordán** nos anuncia que debemos tener por muerta a **la carne**, este tiránico enemigo interior. Las dos primeras verdades son captadas por el entendimiento en el momento del nuevo nacimiento. La tercera corresponde a lo que se llama la **liberación**.

Forma parte del comentario bíblico "Cada Día las Escrituras"